

Dubai 2008

Congrès de médecine anti âge et médecine esthétique.

Les 7 – 8 – 9 Novembre 2008, au **World Trade center de Dubaï**, se tiendra, pour la première fois dans ce pays, le **congrès annuel de médecine anti-âge et médecine esthétique**

Ce congrès se déroulera avec le soutien et la participation de l'Académie Arabe de médecine anti-âge (Arabian A4M), de l'Académie Américaine de médecine anti-âge (A4M), et de l'Académie mondiale de médecine anti-âge (WAAAM).

La conférence accueillera un grand nombre d'experts médicaux internationaux qui présenteront les dernières recherches scientifiques sur une vaste gamme de sujet anti-âge.{mosimage}

Des ateliers pratiques seront proposés aux participants pour en apprendre davantage sur les nouvelles approches en esthétique, cosmétique, ainsi que pour la supplémentation hormonale, l'approche génétique du vieillissement et les tests diagnostiques nouvellement sur le marché.

Pour en savoir plus :

<http://www.anti-agingevents.com/dubai/index.asp?page=210&language=en&eventid=1>